

ALGUNAS AUTORIDADES

No acatan el exhorto de imparcialidad

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Pérez Zamudio solicitó su renuncia la semana pasada a su cargo, la cual fue aceptada por autoridades

A poco más de 15 días de enviado y recibido el exhorto de imparcialidad a autoridades estatales, de los 125 ayuntamientos mexiquenses y al IEEM, algunos de estos actores no lo han acatado, denunció el presidente de la comisión Electoral y Desarrollo Democrático en el congreso local, Isaac Martín Montoya Martínez.

Es de mencionar que en días pasados por mayoría de votos diputadas y diputados de la 61 Legislatura mexiquense aprobaron ese documento a fin garantizar que el proceso electoral se desarrolle con imparcialidad y se apegue a los dispuesto en la ley.

"No somos ingenuos, todo el aparato del Estado está marchando y está en modo campaña y eso es lamentable".

El legislador del grupo parlamentario de Morena puso de ejemplo al excoordinador general de Comunicación Social del gobierno del Estado de México, Jorge Alberto Pérez Zamudio.

Es de mencionar que Pérez Zamudio solicitó su renuncia la semana pasada a su cargo, la cual fue aceptada por las autori-



Acusaciones por parte de Morena de presuntamente ser el responsable de circular información en contra de la precandidata a la gubernatura de Morena, Delfina Gómez.

Isaac Martín Montoya, presidente de la comisión Electoral y Desarrollo Democrático en el Congreso local.

dades estatales al argumentar "que el compromiso de los servidores públicos con la imparcialidad contribuye a un proceso de paz y orden", según informaba un comunicado

Esto sucedió luego de las acusaciones por parte de Morena de presuntamente ser el responsable de circular información en contra de la precandidata a la gubernatura de Morena, Delfina Gómez Álvarez.

Es de recordar que el exhorto de imparcialidad aprobado el 9 de febrero del año en curso en el pleno de la legislatura mexiquense se dirigió al gobernador del

estado, a las y los 125 presidentas y presidentes municipales, así como a los servidores del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para garantizar que el proceso electoral se desarrolle conforme a derecho y en paz.

"Las dependencias ya lo tienen en sus manos, hay que esperar, es muy mal precedente y muy mala señal que quien fungía como el responsable de comunicación social del Estado de México esté demostrado fue el incitador principal de la estrategia de la guerra sucia contra la maestra Delfina Gómez".